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Résumé :
A travers ce travail, nous avons effectué une recherche bibliographique sur la recharge

artificielle des nappes.

En premier lieu nous avons fait un apercu général sur la recharge artificielle des nappes et
puis nous avons présenté les moyens d’application de cette technique. Apres, une étude du
milieu physique a été faite pour présenter les caractéristiques de notre zone d’étude et a la fin
nous avons pris le cas de la nappe de la Mitidja comme un cas d’étude pour objectif de
montrer I’importance de la recharge artificielle comme solution pour freiner 1’intrusion

marine.

Mots clés : recharge artificielle, nappe, Mitidja, 1’intrusion marine

Abstract:

Through this work, we performed a literature search on the artificial groundwater
recharge.
First we an overview of the artificial groundwater recharge, and then we presented the means
of artificial recharge after a physical environment study was made to have the characteristics
of our study area in the end we take the case of the sheet of Mitidja as a case study to show

that artificial recharge is a solution to stop sea water intrusion .

Key words: artificial recharge, groundwater, Mitidja, seawater intrusion
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